

## wir\_informieren\_2011\_2

Geschrieben von: Hans Maier

Samstag, den 17. Dezember 2011 um 00:00 Uhr

---

# SPD Moosbach inform

## Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Das Jahr 2011 neigt sich dem Ende zu. Anlass für uns, einen Rückblick auf das politische Geschehen in der Marktgemeinde Moosbach zu werfen und Sie auf 2012 einzustimmen.

### ■ Wasserversorgung im Gemeindegebiet:

Unsere Probleme: - zu wenig Wasser  
- zu viel Nitrat

- bakterielle Verunreinigungen:

- Ein Ingenieurbüro erstellt „Lösungspläne“ für die Wasserversorgung des Moosbacher Gemeindegebietes.
- In der Bürgerversammlung 2010 in Moosbach wird als „optimale, billigste Lösung“ der Anschluss an die Steinwaldgruppe vorgestellt.  
Abstimmung: Alle Anwesenden sind begeistert, stimmen dafür (1 Gegenstimme: Man sollte das eigene Wasser nutzen)
- **Dann:**  
Vohenstrauß macht einen Strich durch die Rechnung: Man müsste viel Geld für die Wasserdurchleitung „locker machen“. Also: anderer Plan!
- **Jetzt:**  
Eigenes Wasser nutzen! Tröbes bekommt eine neue „Luxusanlage“.  
Ödpielmannsberg, Saubersrieth kommen zu Moosbach! Die Wasserversorgung wird saniert. Punkt! Und dann?
- Haben wir jetzt plötzlich genug Wasser?
- Ist das Nitratproblem gelöst?
- Müssen wir das Wasser endlich nicht mehr chlorieren?
- Man darf gespannt sein! Und was kostet uns das?

### ■ Abwasserentsorgung:

Das 14.000.000 € Mammutprojekt Abwasserentsorgung wurde dieses Jahr abgeschlossen. Die Schlussabrechnung für uns Bürger steht zwar noch aus, doch wird hier nach dem Ergebnis wohl keine größere Überraschung auf uns zukommen.

**Wir Bürger haben unsere finanzielle Pflicht erfüllt!**

Wer dies noch nicht erledigt hat, ist die Gemeinde — die hat ja bekanntlich kein eigenes Budget. Kredit musste aufgenommen werden, um den Anschluss der gemeindlichen Gewässer zu zahlen. Hat man das vorher nicht gewusst?

### ■ Dorferneuerung:

Mangels fehlender Haushaltsmittel wird das Projekt Dorferneuerung „Kirchplatz Burgtreswitz“ wohl für lange Zeit die letzte Maßnahme dieser Art gewesen sein. 159.000,-€ wurden investiert. 63.600,-€ davon musste die Gemeinde als Eigenleistung einbringen.

## wir\_informieren\_2011\_2

Geschrieben von: Hans Maier  
Samstag, den 17. Dezember 2011 um 00:00 Uhr

---

## - Aktiv für unsere Marktgemeinde -

Deutsche Post  
POSTWURF  
An alle Haus

### ■ Tourismus

2011 ist erneut absehbar, dass die Übernachtungszahlen weiter rückläufig sein werden. Auch die noch so engagierte und lobenswerte ehrenamtliche Arbeit des Arbeitskreises „Fremdenverkehrswerbung“ konnte an dieser Situation nichts ändern. Neue Wege und Seiten der Gemeinde, wären endlich gefragt.

### ■ Breitbandpaten

Wir haben als einzige Gemeinde im Landkreis zwar zwei Breitbandpaten (Herrn Hofmeister Ach und Herrn Hofmeister), es scheint jedoch so zu sein, dass sich der Herr Hofmeister verlässt und es passiert nichts.

Wer in diesem Bereich schläft, der wird keine Zukunft haben. Sogar die bis vor kurzem dramatisch verschuldete Gemeinde Leuchtenberg hat 2011 kräftig in diese Zukunftstechnologie investiert. In Moosbach gilt der Grundsatz: *Abwarten und einmal schauen, was die Anderen so machen.*

**Große Wahlversprechen wurden gemacht; wir warten auf die Umsetzung.**

### ■ Industriegebiet

Erfreulich ist die Erschließung des Industriegebietes „Hammermühle“. Leider hat sich das vom Rathauschef zunächst verkündete Betriebsumsiedlung des derzeit einzigen Industrieunternehmens nicht bewahrheitet. Hier war wohl eher der Wunsch der Vater des Gedankens.

**Aber seien wir optimistisch. Vielleicht klappt es ja 2012. Wenn wir nicht neue Arbeitsplätze schaffen können, werden wir zum Altenheim!**

### ■ Die Zukunft von Moosbach steht auf dem Spiel

Moosbach wird immer unattraktiver. Geschäfte verschwinden, vieles kann man in den Nachbarorten kaufen. Werden wir in Moosbach bald noch mehr leer stehende Häuser? Die Rekordverschuldung macht die Gemeinde handlungsunfähig. Nur noch Maßnahmen, die die Bürger selbst zahlen müssen, sind möglich.

**Wo geht die Reise hin?**

**Wir wünschen allen unseren Mitbürgerinnen und Mitbürgern  
Festtage und ein gutes, erfolgreiches und gesundes Neujahr!**

## wir\_informieren\_2011\_2

Geschrieben von: Hans Maier  
Samstag, den 17. Dezember 2011 um 00:00 Uhr

---